

BOLETÍN No. 631 ->>

Comprender la historia de México a través de las artes y las literatura fue objetivo de este diplomado que coordina el ex rector Alfonso Pérez Romo.

La historia de un país se puede conocer a través de la mirada de sus artistas, las obras de estos personajes nos narran los acontecimientos a través de la interpretación de las diferentes manifestaciones y de ahí la importancia de conocer el arte y las letras de México y con ello su historia y momentos destacados, así lo expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al clausurar el diplomado México en sus Letras y Artes.

En emotiva ceremonia, el rector hizo un reconocimiento especial al ex rector Alfonso Pérez Romo coordinador de este diplomado y quien ha sido un impulsor incansable de la cultura y el arte dentro de la Institución, gracias a su visión, siguen formándose en la UAA más ciudadanos que gustan del arte y la cultura; además en su mensaje, Andrade Cervantes destacó que la clausura de este diplomado coincidió con el aniversario 90 de Pérez Romo, quien con su ejemplo transmite la pasión por la vida y con ello inspira a los demás a trabajar con entrega por las artes y las letras en México.

Mario Andrade Cervantes expresó a los participantes en el diplomado su felicitación por concluir una meta más en su vida y la posibilidad que tuvieron a través de sus estudios de conocer la historia de nuestro país a partir de la mirada honesta, crítica y propositiva de los artistas mexicanos.

Cabe destacar que este diplomado permitió a los participantes comprender la historia a través de las diversas interpretaciones de escritores, novelistas, poetas y los artistas en general.

En la ceremonia de Clausura el rector fundador de la UAA Humberto Martínez de León, quien además fue uno de los participantes de este diplomado destacó que el grupo de estudiantes tuvieron la oportunidad de dar un paseo por las diferentes épocas del país, desde el arte y las aportaciones indígenas hasta nuestros días con las manifestaciones artísticas más representativas y que han marcado la historia de México.

En su mensaje aprovechó para felicitar al ex rector Pérez Romo por su cumpleaños y por su contribución a la formación de miles de jóvenes en Aguascalientes pues juntos emprendieron la enorme tarea de fundar esta casa de estudios que se ha convertido en la más prestigiosa Institución de Educación Superior en la entidad.

Finalmente, Víctor Manuel González Esparza, Director de Difusión y Vinculación de la UAA expresó que el diplomado ha sido una sólida propuesta de enseñanza y ha concluido con gran entusiasmo de los participantes gracias al esfuerzo y la dedicación que ha impreso en él, su organizador, el ex rector Alfonso Pérez Romo, a quien también felicitó por su onomástico.

